

Page d'Évangile

LA TENTATION DE JÉSUS



PRES avoir reçu le baptême, Jésus, pour échapper aux ovations de la foule, s'éloigna aussitôt du Jourdain. Conduit par l'Esprit, il prit la route du désert de Juda. Il gravit les pentes escarpées de la montagne *de la quarantaine* et s'arrêta dans une des nombreuses grottes creusées par la pluie dans le roc vif. Seuls les hurlements des fauves et les cris des oiseaux de proie troublaient le silence de cette âpre solitude où Jésus passa quarante jours et quarante nuits dans la prière et dans le jeûne le plus absolu.

Le Christ ne venait pas au désert pour y puiser dans le recueillement et dans un contact plus immédiat avec Dieu, l'énergie dont il avait besoin pour les combats de la vie publique, mais uniquement pour subir les attaques de Satan et pour le vaincre.

Etonné des paroles tombées du ciel, au moment où Jean-Baptiste versait l'eau sur la tête de Jésus, l'esprit du mal voulut savoir qui était ce *Fils bien-aimé du Père*. Pouvait-il croire, lui l'orgueilleux révolté que cet être soumis aux exigences de la nature humaine, fut le Fils de Dieu ? Tout au plus, pour lui, était-ce un nouveau prophète ou le Messie depuis si longtemps annoncé. Alors, profitant du moment où le Christ ressentait l'aiguillon de la faim, le Tentateur s'approcha.

Si tu es vraiment le Fils de Dieu, lui dit-il avec une apparente candeur, en lui montrant les pierres semées ça et là dans le désert, *ordonne leur de se changer en pain*. Tu as faim, et quelle meilleure occasion de montrer ton pouvoir.

Si cet homme mystérieux est le Messie, pense-t-il, il peut user de la toute puissance de Dieu. Et pour le Créateur quelle difficulté y a-t-il à métamorphoser des pierres en pain ! Et pour un homme ordinaire, quelle tentation de